



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43114

04/10/2018

105117

AUTOR/A: GARCÍA CAÑAL, José Ramón (GP)

RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, no va a parar ninguna de las actuaciones previstas para la integración del ferrocarril en Gijón, manteniendo los acuerdos que se habían alcanzado hasta el momento en el seno de la Sociedad Gijón al Norte.

Para seguir con estas premisas, se está avanzando en los trabajos del “Estudio Informativo de la supresión de la barrera ferroviaria de Gijón”, que definirá con mayor detalle los trabajos y sus dificultades. Esto permitirá realizar una valoración más fundamentada y más fiable del coste que va a suponer la operación y, por tanto, de los compromisos financieros del Convenio, para que cuando se firme su contenido sea lo más fiable y riguroso posible.

Asimismo, se está negociando el texto del Convenio con el Ayuntamiento y el Principado de Asturias, que respete los acuerdos adquiridos, incluyendo nuevas mejoras respecto a la actualización de los costes una vez aprobado el Estudio Informativo y la posibilidad de adelantar la redacción de los proyectos.

Madrid, 14 de febrero de 2019